

La sécheresse évite une autre crise laitière

11/12/2018



Élevage

Pourra-t-on dire bientôt que les fortes chaleurs de l'été ont évité la catastrophe ? Une chose est sûre, la collecte de septembre a baissé de 1,7 % et celle d'octobre de 3 %. De ce fait, la progression de la production des 9 premiers mois de 2018 n'est plus que de 0,8 % malgré l'accélération observée au premier semestre. Le prix du lait a poursuivi sa hausse et atteint 351 €/1000 l à la fin du 3e trimestre. C'est un peu moins que l'année dernière à la même époque (-0,5%). Mais le prix pourrait redescendre en octobre à cause d'une moins bonne valorisation du beurre et de la poudre en Europe.

En Allemagne et aux Pays-Bas aussi, la collecte est en fort recul et les prix du lait en Allemagne accusent un retrait de 10 % sur ceux de l'année dernière. A l'inverse, la collecte irlandaise augmente grâce à une belle pousse d'herbe. La Commission européenne a profité de cette meilleure conjoncture pour se débarrasser progressivement de la moitié des stocks de poudre qui encombraient le marché. Il en reste cependant encore 200 000 tonnes.

A l'exception de l'UE et de l'Australie, les autres bassins de production connaissent une forte hausse qui atteint même 5 % en Nouvelle-Zélande.

EN SAVOIR PLUS